

Pressemitteilung

13. März 2019

**Dreifachsieg bei Planspiel Börse der Sparkasse Aurich-Norden
Realschule Aurich belegt ersten und zweiten Platz in der Depotauswertung
sowie dritten Platz im Nachhaltigkeitswettbewerb**

Aurich, 13.03.2019, Sparkasse Aurich-Norden. Die Sparkasse Aurich-Norden hat gestern in der Realschule Aurich drei Siegerteams ihres Planspiels Börse geehrt. Das Planspiel, ein spannender Online-Wettbewerb, bei dem Schüler und Auszubildende für eine Spielzeit von zehn Wochen ein virtuelles Kapital zur Verfügung gestellt bekommen, das sie vermehren sollen, hatte Ende 2018 zum 36. Mal stattgefunden. Insgesamt nahmen 172 Schüler von 5 Schulen mit 64 Depots teil. Die Sparkasse Aurich-Norden nimmt zwei Auswertungen beim Planspiel Börse vor: „Beste Depotentwicklung mit nachhaltigen Aktienwerten“ und „beste Depotentwicklung allgemein“.

Kirstin Dechow, die das Planspiel Börse der Sparkasse Aurich-Norden betreut, überreichte den drei Schülerteams der Realschule Aurich ihre Urkunden sowie Schecks über 300 Euro, 200 Euro und 100 Euro Siegerprämie. „Was im Rahmen des Planspiels Börse stattfindet, ist der Versuch, binnen weniger Wochen den größtmöglichen Gewinn zu erzielen“, sagte **Dechow**. Normalerweise sei es jedoch empfehlenswert, Aktien eher langfristig zu halten. „Beim Planspiel Börse erlernen die Schülerinnen und Schüler auf spielerische Art wirtschaftliche Grundkenntnisse und Börsenwissen“, fügte **Dechow** hinzu. Das Planspiel Börse sei eine passende und wertvolle Ergänzung für den Wirtschaftsunterricht, berichtete Lehrer **Marc Salehi**: „Wir haben während des Planspiels Börse der Sparkasse Aurich-Norden im Unterrichtsfach Wirtschaft über Börsenhandel und Kursfeststellung gesprochen“. Lehrerin **Bianka Klempin** fügte hinzu: „Und dadurch, dass die Schüler Portfolios erstellen, die benotet werden, und wir eine Abschlussarbeit zu dem Thema geschrieben haben, wird das Planspiel Börse mit großer Ernsthaftigkeit betrieben“.

Das erstplatzierte Team in der Depotauswertung, die Gruppe mit dem Namen „Hier könnte Ihre Werbung stehen“, hat mit den gehandelten Aktien nach zehn Wochen Spielzeit den höchsten Depotwert aller Teams erzielt und beschrieb die Strategie wie folgt: „Wir haben einen Blue-Chip-Wert gekauft – Amazon –, als er niedrig stand und gewartet, bis wir Gewinn machen können“. Diese Vorgehensweise brachte den vier Schülern im Team nun 300 Euro Siegerprämie ein. Die zweitbeste Depotentwicklung erzielte das Team „Die Anonymisierten“, die mitteilten, eher nach Gefühl gekauft zu haben. Hiermit, so dachten sie, seien sie nicht so gut gefahren. Das Ergebnis und die 200 Euro Siegerprämie habe die vier Teammitglieder deshalb sehr überrascht. Völlig unerwartet hat auch das Team „Unicorncat“ gestern einen symbolischen Scheck über 100 Euro erhalten. Die zwei Schülerinnen erzielten die drittbeste Depotentwicklung mit nachhaltigen Aktienwerten und freuten sich sehr über Platzierung und Gewinn. Die Schülerteams nutzten für Ihre Aktienkäufe und –verkäufe auch die neue Planspiel-Börse-App, mit der sie ihre Depots ständig einsehen konnten.

Lehrer **Marc Salehi** ist vom Mehrwert des Börsenplanspiels überzeugt: Die Realschule Aurich nehme bereits seit Jahren am Planspiel Börse teil und werde sich auch für den nächsten Planspielzeitraum vom 25. September bis 11. Dezember 2019 wieder anmelden, versicherte er. Beim Planspiel Börse der Sparkasse Aurich-Norden erhalten die sechs Siegerteams (Plätze 1-3 in der Depotauswertung und Plätze 1-3 in der Auswertung Nachhaltigkeit)

Geldpreise in Höhe von insgesamt 1.200 Euro. Die Sparkasse Aurich-Norden bietet das Planspiel Börse für Schüler jedes Jahr an. Interessierte können sich unter www.planspiel-boerse.de informieren.



Anna-Katharina Feustel (li.) und Marius Holling (re.) gratulierten den Siegerteams der Realschule Aurich [Bild: Sparkasse Aurich-Norden]

Ihre Ansprechpartnerin

Petra Zschiezschmann
Pressesprecherin
Sparkasse Aurich-Norden
26603 Aurich, Marktplatz 11-15
Telefon 04941 9999-1101
petra.zschiezschmann@sparkasse-aurich-norden.de

